

三成小だより

令和7年度 10月号

令和7年10月1日
富山市立三成小学校

みんなで心を一つに 美しい歌声を響かせよう

4年担任 中田 凪紗

3・4年生の子供たちは、夏休み前から、第2区域小学校連合音楽会（9/25）に向けて合唱の練習を続けてきました。三成小学校の最後の代表であることを誇りに思い、自信をもって歌うことができるよう、朝活動や音楽科の時間を使って毎日練習をしました。

区域連合音楽会の4日前、全校の子供たちの前で練習の成果を披露しました。他の学年の子供たちの熱い視線を受ける中、緊張した様子で歌いました。歌を聴いた下級生や上級生から、「1学期に聴いたときよりも、みんなの声がまとまっている感じがしたよ」「ダンスをしながら元気よく歌うのがすごいね」という温かい言葉をもらい、3・4年生の子供たちは、ほっとした表情を浮かべていました。その一方で、「緊張していつもより声が出せなかったから、オーバードホールでは、最高の歌声を響かせたい」と話すなど、課題を見付けて更に頑張ろうとする子供たちの様子も見られました。

そして、待ちに待った区域連合音楽会当日。ステージに立ち、指揮者に真剣な眼差しを向けた子供たち。ピアノ伴奏が始まると、緊張した表情から一変し、一気に明るい笑顔が広がりました。「最高の歌声を響かせたい」という全員の思いが一つになり、「出だしの言葉をはっきりと」「かけ声のところをみんなでそろえる」「ダンスは腕や指を伸ばして大きく」など、直前まで練習したことを見た人が意識している様子が伺えました。きっと子供たちは、心を一つにして歌うことの気持ちよさを体感したことでしょう。今後も、子供たちがのびのびと意欲的に活動できるよう支援していきます。さあ、次の目標は、閉校記念学習発表会で家族や地域の方に最高の歌声を届けることです。どうぞお楽しみに！



【校内発表の様子】



【区域連合音楽会の様子】

